



2021年2月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

今年は例年より暖かい冬ですね。太陽がぽかぽかと暖かい日もありました。子どもたちは、「そといくー！！」と、元気いっぱいあそんでいます。まだまだ寒い日も続きますが、気温に合わせて衣服を調節するとともに、手洗いを丁寧に行い、風邪を吹き飛ばしたいと思っています。



～今月のねらい～

- ☆冬の自然に触れながら寒さに慣れ、健康に過ごせるようにする。
- ☆友だちと一緒にリズムあそびや、表現あそびを楽しむ。

～作るために壊す～

砂あそびでは、保育者が作った砂のプリンを次々と壊してあそんでいます。砂に限らず、どんな物も、子どもはまず壊すことから始めます。壊しながら、指先からその素材の感触や性質を感じ取っていくようです。

～友だちへの興味～

隣にいる友だちが気になってきたようです。給食の時間にちょっと触ってみたり、友だちがしていることが気になったりする姿がよく見られるようになってきました。泣いている友だちがいて、顔をのぞき込んだり、「よしよし」と頭をなでてあげたりしているほほえましいシーンがみられます。

～鬼制作～

節分の制作は、福笑いのように鬼の顔のパーツを貼りました。「め?」「ほっぺー」と言いながら貼る子や、何度も場所を変え貼る子もいました。怖い鬼ではなく、かわいらしい鬼がたくさんできあがりしました!

～今月の予定～

- 2日(火) 節分
- 2日(火) 避難訓練
- 10日(水) 身体計測

お知らせ

今年度の保護者会は資料配布による実施とさせていただきます。ご希望の方には個人面談をさせていただきますので、担任まで声をおかけください。

